

# Tønder Golfklub – Vorstandssitzung Nr. 4 – 2019

Vorstandssitzung Mittwoch, d 15. Mai 2019, 18.00 Uhr im Sitzungsraum.

Anwesend: Jann, Hans Jørgen, Hans Christian, Peter, Kjeld und Erna

Entschuldigt: Bent

## **Offene Tagesordnung:**

### **1. 1.Hilfe Kursus**

Es gab Vorfragen von Mitgliedern, die wünschten, dass ein 1.Hilfe Kursus für Mitglieder angeboten werden soll.

Der Punkt wird auf den Oktober 2019 verschoben.

### **2. Driving Range**

Der Platzausschuss setzt ein Netz zwischen der Driving Range und dem Par 3 Platz auf, sodass die Spieler auf dem Par 3 Platz nicht Gefahr laufen, von verunglückten Bällen auf der Driving Range getroffen zu werden. Das Netz geht vom Boden aus aufwärts. Kjeld bespricht alles Praktische mit Theodor. Der Ballaufsammler ist repariert worden und funktioniert wieder bestens.

### **3. Der Posten des Vorsitzenden im nächsten Jahr**

Der Vorstand erörterte kurz, dass vor der nächsten Generalversammlung ein Vorsitzender gefunden werden muss, denn unser jetziger Vorsitzender Bent hört auf.

### **4. Durchgang der To-Do-Liste**

Auf jeder Vorstandssitzung wird der Verantwortliche für einen Punkt auf der To- Do-Liste darum gebeten, einen kurzen Status über das Projekt abzugeben. Verschieben auf die nächste Sitzung.

### **5. Input vom Regel-und Handicapausschuss**

Der Ausschuss hat Anfang Juni seine nächste Sitzung, auf der man u.a. erörtern will, wie wir das neue Handicap-System von 2021 einführen wollen.

### **6. Obligatorische Punkte des Vorstandes**

#### **a. Mitteilungen vom Vorsitzenden und von den Ausschüssen**

##### **Vorsitzender**

Am 2.6. spielen Jann, Hans Jørgen und HC mit einem Journalisten von Golfbladet. Jann bespricht mit dem Hausschuss die Verköstigung.

##### **Platzausschuss**

- Ist dabei, die Herrenabschläge auf Loch 11 und 15 zu renovieren.
- Wir werden Geld gebrauchen müssen, um die Fairways zu bewässern. Hoffentlich können wir dadurch erreichen, dass wir nicht mehr nachsäen müssen und dass dort, wo nachgesät worden ist, das Gras bessere Wachstumsbedingungen vorfindet.
- Die Grüns sind wirklich viel besser und ebener geworden. Auf den Fairways versucht man etwas mehr nach dem Entwicklungsplan zu mähen.

##### **Anfängerausschuss**

Die nächsten Tage der offenen Tür sind am Mittwoch, d. 12.6 und Freitag, d. 14.6. Bis jetzt sind 83 Neue dabei den Golfführerschein zu erwerben.

Der Ausschuss soll sich das Anmeldeformular auf der Homepage ansehen, weil John keine Kopie davon im Büro erhält.

### **Sponsorenausschuss**

- Es fehlen noch einige Einzahlungen von Sponsoren. Es sind aber viel weniger als im Vergleich zum letzten Jahr.
- Der Company Tag von Freiberg/Mølgaard/EDC ist am 28.6. HC wendet sich an den Hausschuss Hilfe angehend.

### **Turnierausschuss**

- Golfexperten wird Sponsor für das Festivalturnier, und deswegen wird Visby Sponsor für das nächste Turnier.
- Der Ausschuss macht ein Turnier mit Texas Scramble. Jeder Sponsor kann eine Anzahl Personen dazu einladen.

### **Web/Kommunikation**

- Soll versuchen, bei den Mitgliedern der Facebookgruppe für die Mitglieder des Klubs aufzuräumen.

### **Mitgliedersituation**

- Keine Neuigkeiten

### **Budget/Rechenschaft**

Peter ging die Rechenschaft durch, und wir folgen dem Budget.

## **7. Vorfragen von Mitgliedern**

Keine Vorfragen

Nächste Sitzung: Montag, d.17.6. 18.00 Uhr